
 
 
 
 
56. Generalversammlung  

 
 
 
 

 

Am 17. Juni 2018 durften wir rund 85 Genossenschafterinnen und Genossen-
schafter zur 56. Generalversammlung der Genossenschaft Alterssiedlung 
Arbon im Saal Stoffel begrüssen.  
 
Der Präsident, Dr. Christoph Tobler, begrüsste die Anwesenden und führte 
durch die Traktandenliste. Schwerpunkt der Generalversammlung war die 
Jahresrechnung 2018. Zudem gab es Informationen zu dem laufenden Bau-
projekt und den Schwerpunktthemen des vergangenen Jahres.  
 
Die Alterssiedlung kann auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Der Umbau 
der Tiefgarage, der Neubau des Saals und die Neugestaltung der Umgebung 
waren die Bauschwerpunkte. Dank einem Legat von Rosmarie Ludin konnten 
wir zudem in den Häusern Stoffel die Fenster erneuern und die Markisen und 
Lamellen erneuern und elektrifizieren.  
 
2019 war ein Jahr mit hoher Auslastung bei den Mietwohnungen aber auch im 
Pflegeheim. Dementsprechend gut präsentierte sich auch die Jahresrech-
nung. Die Jahresrechnung als auch der Vorschlag zur Gewinnverwendung 
wurden von der Versammlung einstimmig genehmigt und den Mitgliedern 
des Verwaltungsrates Entlastung erteilt.  
 
Dieses Jahr fanden auch die Erneuerungswahlen für den Verwaltungsrat statt. 
Dieser wird alle drei Jahre gewählt. Alle bisherigen Mitglieder stellten sich 
wieder zur Wahl und wurden auch einstimmig wiedergewählt und ihre Arbeit 
mit Applaus verdankt. 
 
Andreas Brüschweiler, Verwaltungsrat Ressort Bau, informiert über den Stand 
des Bauprojekts Aussenfassade Stoffel. Chr. Tobler informiert über das an-
fangs Jahr durchgeführte Audit des Gesundheitsamtes im Pflegeheim Belle-
vue, welches mit sehr guten Rückmeldungen des Amtes abgeschlossen wer-
den konnte.  
 
Zum Abschluss orientiert F. Stübi die Genossenschafter über die neuen 
Dienstleistungen, welche seit Juni 2019 zusätzlich angeboten werden, um den 
Alltag der Mieterinnen und Mieter zu erleichtern. 
 
Zum Abschluss der Generalversammlung bedankt sich der Präsident bei den 
Teilnehmerinnen und Teilnehmer und lädt alle zum anschliessenden Imbiss in 
gemütlicher Runde ein.  
 
Franziska Stübi 
Geschäftsführerin 
  Fotos auf der nächsten Seite  
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